



Se dio inicio al proceso legal para el Memorial de las víctimas Lonquen

Description

El presidente de la Corporación Memoria Lonquen Miguel Maureira, junto al Director Ejecutivo de esta institución, Osvaldo Aravena, e integrantes del directorio de la Corporación, se dieron cita con la Secretaria Ministerial de Desarrollo Social de la RM, Lorena Estivales, y el Alcalde de Talagante Carlos Álvarez Esteban, con el fin de dar inicio al proceso de apoyo para la construcción del **Memorial Hornos de Lonquen** en la comuna de Talagante.

Esta iniciativa, abre las esperanzas de toda la comunidad de Lonquén, y en especial de los familiares de las víctimas, el de otorgar un sitio de Memoria que recuerde a los 15 campesinos que fuesen detenidos por Carabineros de Isla de Maipo un 7 de octubre del año 1973, para luego ser vilmente asesinados durante el período dictatorial encabezado por Augusto Pinochet.

El Maipo

Date Created

Septiembre 2023